## Neues Busbündel für Kirchberg ab 9.7.2023

Die Gemeinde Kirchberg an der Raab hat mit Gemeinderatsbeschuss aus 2022 am Busbündel Regio Bus Südoststeiermark teilgenommen.

Dazu hat nun eine EU-weite Ausschreibung stattgefunden.

Gewinner der Ausschreibung der Busregion Graz Südost ist die Bietergemeinschaft aus Dr. Richard Steiermark und der Graz-Köflacher Bahn und Bus GmbH.

## Was bedeutet dies unter anderem für unsere Gemeindebürger?

Ab 9.7.2023 wird der Ort Kirchberg im 1 h – Takt über Studenzen an die S-Bahn (Bahnhof Studenzen/Fladnitz) in jede Richtung angeschlossen.

Die neuen Busse sind erkennbar am typisch weiß-grünen Design und sind "low entry" – d.h. sie sind barrierefrei für Rollstuhlfahrer und Kinderwagen zugängig.

Auch soll der Fahrkartenkauf beim Lenkpersonal bargeldlos erfolgen können.